EXPANSION politica





Entre quejas, diputados inician votación de candidatos judiciales

Entre críticas de la oposición, la Cámara de Diputados inició este mediodía el proceso de discusión y votación de 1,412 nombres de aspirantes a cargos judiciales que aparecerán en la boleta el próximo 1 de junio, para su votación en las urnas.

Las listas con los aspirantes fueron votadas el lunes por el Senado y publicadas en la Gaceta de la Cámara de Diputados a las 03:51 horas de este miércoles, por lo que la bancada de Acción Nacional (PAN) denunció que el proceso se realizará de forma exprés y sin análisis.

"Tienen prisa por destruir la República hoy en el día de la Constitución", acusó en la red X la vicecoordinadora de la bancada panista, Noemí Luna. "Sin análisis y sin revisión. ¿Quién puede revisar más de 1412 nombres y perfiles en unas horas?", se quejó.

El diputado de Movimiento Ciudadano, Juan Ignacio Zavala, también cuestionó que la lista se recibió durante madrugada y apenas unos minutos antes del arranque de la sesión se publicó en la Gaceta.

"Esto es un cochinero", reprochó Zavala.

https://politica.expansion.mx/congreso/2025/02/05/entre-quejas-diputados-inician-votacion-decandidatos-judiciales